



CICLO DE CHARLAS DEL PROYECTO VIRALIZA.

Hidroponía en el desierto cerró ciclo de charlas

Con la exposición “Experiencia Hidropónica con Nanoburbujas y Oportunidades en el Desierto”, a cargo de la ingeniera agrónoma y CEO de Hidroponía Mallkivitor, Michelle Ponce, culminó el ciclo de charlas del proyecto Viraliza “Arica Emprende Sustentable”, ejecutado por el Instituto Profesional (IPST) y Centro de Formación Técnica (CFTST) Santo Tomás sede Arica y Corfo.

La actividad, que forma parte de un programa iniciado en noviembre de 2024, abordó cómo el uso de nanoburbujas está transformando la agricultura en zonasáridas, per-

mitiendo una producción más eficiente y saludable para los consumidores.

Ante esta iniciativa, el director regional de Corfo, Luis Rocafull López, sostuvo seguirán apoyando el desarrollo de proyectos a través de los programas Viraliza Formación”.

La alianza entre Santo Tomás e Hidroponía Mallkivitor permitió un trabajo colaborativo a través de prácticas profesionales. Mientras que, el proyecto Viraliza “Arica Emprende Sustentable” benefició a 40 personas, quienes adquirieron herramientas y habilidades, para fortalecer sus emprendimientos. ☀